

# CORPORATIVO

Rogelio Varela

## ***La ruta del dinero***

La semana pasada Afianzadora Insurgentes, empresa del Grupo Financiero Aserta, realizó el pago de la reclamación de una fianza por la cantidad de mil 377 millones de pesos en favor de Pemex Exploración y Producción, que dirige **Carlos Morales**. Se trata del pago más grande en los 118 años de historia del sector afianzador en el país, lo cual es un reflejo del tamaño de inversiones que podría tener en el sector energético, y que requieren la contratación de fianzas. La operación además revela la solidez financiera y al respaldo de Afianzadora Insurgentes, lo que ha sido reconocido por dos calificadoras importantes a nivel internacional, Moody's y AM Best, que desde hace años han visto en esa firma una calificación de grado de inversión y perspectiva estable.